
 

 

4 июня - обычный для 

многих день, но именно 

тогда нас начали учить 

магии.  

Сделав зарядку и 

позавтракав, отряды 

разделились на пять групп. 

И одна из них направилась 

на теплофак учить Haskell.  

Мы шли и гадали – что 

это за язык такой? Чем он 

так уникален, что 

руководители включили его 

в программу нашего обучения? Кто у нас будет его проводить? Насколько 

будет интересно? 

За этими мыслями мы не заметили, как зашли в корпус. Здесь нас 

встретил весьма обычный с виду человек – Алексей Сергеевич Кругликов и 

проводил в волшебный мир, выглядевший обыкновенным кабинетом с 

несколькими компьютерами и шторкой с космическим небом… Но, как только 

мы сели, началась компьютерная магия. 

Про освоенные нами 

чудеса, напишем, когда 

пройдут все занятия: о 

конечном бесконечном 

списке, о склеивании 

функций и даже о той 

магии «для которой мы 

слишком молоды, чтобы 

так страшно умирать…» 

Сейчас же – о самом 

великом волшебнике.  

Когда он говорит, 

тебе становится настолько интересно, что забываешь обо всём и можешь 

слушать только его. 

Если же что-то вдруг не получается из-за нехватки способностей, он 

подойдет, нажмет магическую комбинацию клавиш. И, словно по мановению 

волшебной палочки, всё заработает! 

Вы могли, вероятно, подумать, что занятия он проводит без 

удовольствия, делает всё просто как обязанность, что ему скучно возиться с 

нами – для него детьми? Но это не так. На то есть важная причина – он очень 
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добрый волшебник с неведомым образованием, о котором он обещал 

рассказать, если мы поступим к нему.  

С Алексеем 

Сергеевичем становится 

доступным то, что раньше 

казалось невозможным, 

недосягаемым и 

непонятным. Он 

показывает такие чудеса, 

которые не многие смогут 

сделать, а, может, и 

понять. Ведь, чтобы 

понять волшебника, надо 

самому быть хотя бы 

немного чародеем. 
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